

Spectacle garanti

PETANQUE - La douzième édition du Grand Prix de l'Etang-Salé devrait réserver de belles surprises le week-end prochain.

Alors que les préparatifs de la 12^{ème} édition du grand prix de l'Etang-Salé « Trophée SEBD » se poursuivent et que le programme est définitivement arrêté, on peut maintenant dire que le premier temps fort sera la soirée du vendredi 7 septembre qui sera consacrée au challenge Toulet Médical.

« En accord avec Jacques Toulet, le big boss de la société, nous avons décidé cette année de mettre l'accent sur la pétanque de haut niveau en organisant une compétition en tête à tête et un concours International du Tir de Précision. Il faudra s'attendre à de belles parties et cela ne pourra que réjouir les spectateurs », souligne Christophe Vaudrel.

Concernant l'individuel qui comptera 16 joueurs au départ, les organisateurs ont réuni tous les champions tête à tête locaux de ces 10 dernières années. On retrouvera notamment les Jean Marie Pavot, Charles Chéreau, le champion 2012 Guillaume Hoarau, Nicolas Chamand, mais aussi Frédéric Esther, ancien champion de France individuel en 1999.

La liste des locaux n'est pas encore définitivement close. En piste, il y aura aussi Philippe Quintais, Philippe

Suchaud, Emmanuel Lucien et des représentants de l'Océan Indien. Quant on sait que les deux Philippe, Quintais et Suchaud, ont été champions de France de la spécialité, on peut s'attendre à des parties de belles factures.

DYLAN ROCHER FAVORI

« Je crois que c'est la première fois qu'on réunit tous les champions tête à tête pour une compétition, l'objectif étant de montrer aux passionnés et aux non avertis, du beau spectacle. Il a fallu faire des choix et on a mis comme critère, avoir été champion individuel. Le vainqueur sera en quelque sorte le champion des champions ». Toujours dans le cadre de ce Challenge Toulet Médical, les organisateurs ont également eu la bonne idée, et c'est aussi une première, d'organiser un concours de tir de précision avec un spécialiste en la matière en la personne de Dylan Rocher.

Sa dernière victoire dans cet exercice remonte à l'Euro pétanque Azur au mois de juillet où il avait battu en finale Philippe Suchaud.

Il est également champion d'Europe en titre, mais ne concourra pas aux Mondiaux, puisque c'est le détenteur

du titre, Bruno Leboursicaud, qui défendra sa couronne. Face à lui, on retrouvera un Malgache, un Mauricien et un local. C'est René Guy Tolar qui a été choisi pour représenter notre île dans ce concours. Tolar a été plusieurs fois champions de la Réunion dans toutes les catégories, mais aussi a été le vainqueur aux Jeux des Iles 2007 du tir.

« Le choix du Réunionnais a été facile à faire car Tolar est un excellent tireur et a déjà participé à ce genre d'épreuve. Pour Madagascar et Maurice, ce sont les délégations qui feront le choix de leur représentants, mais on peut s'attendre à du lourd également ». Dylan Rocher, le jeune prodige métropolitain en sera le grandissime favori, mais il faudra suivre avec attention le comportement des autres concurrents.

Deux compétitions qui ne vont pas manquer d'attirer du monde au complexe du Centenaire le 7 septembre en soirée avant d'aborder le lendemain l'un des grands rendez vous de la saison 2012 de la pétanque locale. Nous aurons bien entendu l'occasion d'y revenir largement, car il faut le souligner le JIR est le partenaire historique de cette manifestation ■



Dylan Rocher sera le grand favori du tir de précision du challenge Toulet Médical

Autour du cochonnet

► Dylan le voyageur

FATIGUE - On pourra dire que le bilan carbone de Dylan Rocher ne sera pas bon. Avant de s'envoler pour la Réunion lundi soir, le jeune prodige métropolitain reviendra tout juste des Etats-Unis où il a joué à un concours international à New-York. Il aura donc peu de temps pour se remettre du décalage horaire et certain que les trois jours de repos à l'Hôtel Floralys de l'Etang-Salé les bains seront mis à profit avant d'aborder un week end d'enfer.

► Ça s'organise

RÉUNION - L'équipe organisatrice de l'USCES avait convié tous les bénévoles de cette manifestation à une réunion de travail mardi dernier. Les licenciés du club de l'Etang-Salé, mais aussi d'autres associations avaient répondu à l'appel afin de parfaire l'organisation et d'attribuer les postes. C'est dans une ambiance studieuse que cette réunion s'est tenue et on a pu apercevoir notamment les arbitres et les cadres, bien décidés à apporter leur pierre à la réussite de cette 12^{ème} édition.

GP de l'Etang-Salé

Edition 12

► VENDREDI 7 SEPTEMBRE

Inauguration18h
Challenge Toulet Médical19h

► SAMEDI 8 SEPTEMBRE

Inscriptions Trophée SEBD en doublettes13h
Tirage au sort - Arrêt après les 8èmes de finales14h15

► DIMANCHE 9 SEPTEMBRE

Inscriptions doublettes minimales, cadets, dames, complémentaires et vétérans08h
Tirages au sort09h15
Quarts de finale Trophée SEBD10h
Demi-finales Trophée SEBD14h
Début consolante14h30
Finale Trophée SEBD16h30
Autres finales18h30

► Jeu Provençal

ELIMINATION - Deux parties et puis s'en vont pour Michel Amalric et Christian Lucca. Les champions de la Réunion doublettes Jeu Provençal 2012 n'ont guère eu le temps de montrer leur talent le week end dernier à Frontignan (Hérault). Ils ont perdu leurs deux parties de poules tout d'abord

contre La Seine et Marne et ensuite contre la Dordogne. Petit parcours donc pour les deux locaux.

► Les Réunionnais se préparent

LOCAUX - Du côté des joueurs locaux, cet incontournable rendez vous est attendu avec impatience. Ce week end, la plupart se retrouvera au Port pour les finales de la Coupe de la Réunion. Le meilleur moyen pour affiner les derniers réglages et de marquer les esprits sur le plan local. Ils en auront bien besoin car ce Trophée SEBD sera rude pour nos joueurs car les invités, surtout métropolitains et malgaches, seront de redoutables adversaires. Mais, tout le monde rêve d'imiter Maximin Naguin et Charles Chéreau, vainqueurs en 2011.



L'ancien champion de France individuel, Frédéric Esther, sera sur la ligne de départ du tête à tête.

12^{ÈME}
GRAND PRIX DE PÉTANQUE
DE LA VILLE DE L'ETANG-SALÉ
7, 8 ET 9 SEPTEMBRE 2012
COMPLEXE SPORTIF DU CENTENAIRE



Trophée **S.E.B.D**
BATIMENT - TRAVAUX PUBLICS



Bulletin d'Inscription

Nom (1) : _____

Prénoms (1) : _____

N° de licence (1) : _____

Club (1) : _____

Nom (2) : _____

Prénoms (2) : _____

N° de licence (2) : _____

Club (2) : _____

(1) 1^{er} Joueur (2) 2^{ème} Joueur

Ce bulletin d'inscription est à retourner
au plus tard le 6 septembre 2012 à :

Christophe VAUDREL

16, Impasse des Rosiers - 97427 ETANG-SALÉ - Gsm : 0692 335246

accompagné d'un chèque de 12 Euros à l'ordre de l'USCES
chaque inscrit d'avance recevra une casquette souvenir

